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市議会で何が決まったの？ 
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▶補正予算      
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私は今回の補正予算に賛成しました。小金井市政について、今とこれからの課題の解決や地域魅力を高めてい
くために必要な項目が多かったためです。懸念があるとすれば、前原町5丁目、貫井北町地域に設置される27
台もの防犯カメラの件です。台数が多すぎることと、地域全体や設置予定箇所周辺の住民への周知や理解がど
こまで得られているか？については今後の課題となりそうです。地域団体の取り組み・要望があってのことなので
尊重し、今回予算はついたものの、今後の取り組み如何では色々と意見をさせて頂くこともあるかも知れません。�
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改選後はじめての定例会、閉会 
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1年9ヶ月振りの一般質問。市全体の保育の「質」について 
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遺跡見学会、めっちゃ 
おもしろかったですよ 

議会改革度ランキング、今回 
小金井市議会はどうだった？ 
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facebook.com/shirai106 

@shirai106 

遠慮なく、お気軽にご意見ください★ 
kogaomo@gmail.com 

facebook.com/kogaomo 
ameblo.jp/toru-ga-toru/ 

http://kogaomo.com/ 
WEB 
事務所 東町4-43-1 三楽荘B号室 
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▶遺跡見学会、1,500人が来場！ 
　再度の開催に市は前向き！？ 
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「保育の質」について�
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▶議会改革度、小金井市議会は 
　213位（多摩26市では9位） 
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公立保育園でしかで
きないこと（役割） 

民間園や利用者との
連携・協働の仕組み 

保育担当課による
バックアップ体制 

市全体の 
保育ビジョン 
（めざす姿） 

策定 
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結果的に手段の1つとして 
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長期的な展望も含めた�

市全体の保育の質向上のためのガイドライン�
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▶保育の「質」を維持・向上させるためのプロセス（白井案）�
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私の一般質問�
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何よりも、子どもの育つ環境を第一に考えることを望みます。�
…

その他議会ダイジェスト�
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議会報告会�
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2つの特別委員会�
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閉会中の 
委員会 
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